

La restauration du port et le transfert des services du ministère des Affaires des anciens combattants contribuent à redonner vie aux quartiers situés en bordure de mer.

Environ 80 p. cent de la population de l'île est d'origine britannique, la majorité étant de descendance écossaise, tandis que 17 p. cent est d'origine française (6 p. cent parlent français).

Il reste aujourd'hui quelque 500 Indiens Micmacs réputés pour la dextérité avec laquelle ils confectionnent des paniers de frêne grás. Les Acadiens conservent leur culture française, demeurant attachés à l'Église et à leurs traditions, alors que, chez les anglophones, sous l'influence des communications de masse, le sentiment d'une appartenance au groupe s'est quelque peu atténué ces dernières années. Néanmoins, les foires agricoles sont aussi populaires qu'elles l'étaient il y a un siècle; et les insulaires semblent résolus à protéger leur identité et à sauvegarder leur patrimoine culturel.

